



Du findest 4 Blätter für Religion/ Ethik. Sie regen an, darüber nachzudenken, wer man selbst ist und dass man Teil einer sehr bunten Welt ist. Denn jeder Mensch ist einzigartig. Vielleicht hast du ja Lust, die Blätter nicht nur für dich selbst auszudrucken, sondern auch für deine Eltern und Geschwister. Und schon kann man sehen, was euch verbindet oder unterscheidet, aber doch gleich wertvoll sein lässt. Hier noch eine kurze Übersicht über die Blätter mit Hinweisen:

### **1. Jeder Mensch ist einzigartig**

Überlege mal, was bei den Mitgliedern deiner Familie gleich und was unterschiedlich ist. Vielleicht hast du Lust, das auch zu notieren.

Für die Aufgabe unten sind Wasserfarben, Filzstifte und Papier nötig. Wenn du keine Wasserfarbe zu Hause hast, kannst du auch Filzstift nehmen. Beim Abdruck musst du dann schnell sein, so dass die Farbe an deinem Finger noch nicht getrocknet ist...

### **2. Wie fühlst du dich?**

Unten ist auch ein Spiel zum Selbermachen vorgeschlagen. Hast du Lust, es für deine Familie zu basteln? Du kannst auch ein Gefühlstagebuch anfangen, in das du abends schreibst, wann du dich wie gefühlt hast während des Tages, z.B.: *Beim Frühstück war ich ganz glücklich, weil ich meine Lieblingsmarmelade auf dem Brot hatte. Am Nachmittag war ich sehr wütend, weil...*

### **3. Wie sehen mich die anderen?**

Dieses Blatt kann man mehrfach ausdrucken oder man nimmt einfach weiße Blätter. Dann kann man sie in der Familie verteilen und jeder schreibt über jeden seine Eindrücke auf. Du kannst das Blatt auch an Freunde oder andere Verwandte schicken und sie bitten, es ausgefüllt an dich zurückzuschicken. So bekommst du viele Rückmeldungen, was andere an dir mögen. Ist das nicht toll?!

### **4. Steckbrief**

Den Steckbrief kannst du, wenn du magst, ausgefüllt zu deinen Aufgaben legen, die du deiner/m Klassenlehrer/in abgibst. Gerne hängen wir alle eingegangenen Steckbriefe an unsere große Pinnwand in der Schule. Bist du dabei? 😊